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冀完善青洲區內道路系統 

 
目前，青洲區內存在閒置土地、住宅、私人用地、工業及商業用地等情況，

土地業權較為複雜，需要進一步疏理。同時，因土地問題，導致區內不少步行環

境較為狹窄，更有路段缺乏行人道，行人途經時需要使用行車道通行，造成安全

隱憂。另外，由於區內行人路面不時出現高低差，或於車輛出入口，甚至有樹木

於行人路中間等情況，都使區內行人道欠缺連貫性，難以完善無障礙通道，造成

行動不便人士難以出行。 

 

事實上，政府去年公佈決定編製“北區-1”詳細規劃草案，有關編製工作需

時六百多日完成，預計今年內將會完成有關規劃，屆時將會就包括青洲區、筷子

基區及林茂塘區進行統一規劃，以形成具休閒宜居、生態保育和產業升級的城市

生活空間。 

 

為此，本人提出以下建議： 

 

1、有見於青洲區內未有詳細規劃下，各路網存在連貫性不足，道路狹窄等

情況，建議政府盡快梳理區內道路網絡，短期內可針對有條件的路面進行拓闊，

並增加無障礙設施，以便利市民通行。 

 

2、長遠而言，隨著政府進一步完成對青洲區在內的“北區-1”詳細規劃，期

望政府加快優化區內生活環境，對區內各土地用途進行全面梳理及搬遷，並隨著

林茂塘、筷子基一帶空中走廊的建設落實，應盡快研究青洲區連接林茂塘、筷子

基一帶的步行網絡，以縮短出行時間，完善北區步行網絡，更好構建宜居社區。 

 

 

 

 

 

 

 



 

附件 – 相片 

 

 

  

 


